

医療法人 貴和会 防府病院

基本理念 以和為貴 (貴和の精神で医療と福祉を行い広く社会に貢献する)

基本方針 わたしたちは、広く社会を含めたチーム医療を行い開かれた医療・福祉サービスをめざします

- ・患者さんの人権を尊重した精神科医療を行います。
- ・地域と連携して疾病の予防、治療、社会復帰のお手伝いをいたします。
- ・精神障害に対する地域への理解・普及啓蒙活動を行います。



病棟夏祭り



8月2日(金)に精神科作業療法で1・2病棟合同の夏祭りを開催しました。今年は例年行われているかき氷の提供や盆踊りのほかに、東京2020パラリンピックでも採用されている障害者スポーツ「ボッチャ」を病棟対抗で行いました。使用するボールを新聞紙で作り、ルールもより分かりやすく防府病院バージョンにアレンジしました。同じ病棟の患者さん同士で声援を送り合い、また新聞紙の不規則な転がり方に患者さんは一喜一憂、楽しい夏の思い出を作ることができました。



病棟対抗ボッチャ



かき氷は大人気!



デイケア夏祭り



恒例の「デイケア夏祭り」を8月26日に開催いたしました。参加者は7名。晴天の下「きわ工房」のテラスで、水鉄砲で射的をしたり、ヨーヨーを膨らませるのに失敗して水を浴びたりと始終笑いの絶えない時間となりました。

みんなで楽しみにしている軽食の素麺は、機械でグルグル回しながら箸ですくって食べるのがデイケアでは定番。かき氷も、順番に機械を押さえて、レバーをグルグル回して氷を削ります。「楽しいね」「おいしいね」「今年も8月が終わるね」。顔を見合わせてそう言いながら、今年も笑顔で健康に夏祭りを迎えられることを、みんなでしみじみと感じ入る夏の1日となりました。



ヨーヨー釣り



卓上流しそうめん



射的

山口県立大学精神看護学実習



7月30日、山口県立大学看護栄養学部生45名が当院に見学実習に訪れました。多目的ホールで病院概要の説明を受けた後、3班に分かれ各病棟と社会復帰センターを回る、というスケジュールです。今回は実習時間の関係上、毎年行っている意見交換会はありませんでしたが学生達は院内見学の際にスタッフに質問をする姿がみられました。



病院概要について説明を受ける学生



追悼会



当院では、この一年間入院中に亡くなられた方のご冥福をお祈りするため、毎年8月のお盆の時期に追悼会（ついでうえ）を開催しております。

8月22日に浄土真宗本願寺派真宗寺より2名来院いただき、読経による供養とその後、参加者全員による焼香及び、仏教賛歌にてご冥福をお祈りいたしました。

亡くなられた患者さんの事を偲びながら、それを胸にこれからもスタッフ一同、より良い精神科医療の実現に向けて精進してまいります。



追悼会の様子

看護部2交代勤務試験導入

今年に入り「看護業務の負担軽減」を考える中、「2交代導入を考えたかどうか」との意見が、認知症治療病棟からありました。病棟及び病院内で検討の結果、認知症治療病棟のみ、試験的に2交代・3交代の混合型の勤務を始める事となりました。

他の病棟からは、賛成・反対の賛否両論がありましたが、「やってみれば、2交代が身体的にも楽」との意見が広まり、現在は、他病棟（精神一般・療養病棟）でも、2交代導入を始めております。

個人のライフステージにあった勤務（2交代・3交代）を、スタッフが選べるようにしたことから、当院への就職希望の問い合わせも徐々に増えてきている印象です。



編集後記

9月の秋分は、春分と同じく昼と夜の長さがほぼ等しくなる日ですね。この日を境に秋の夜長を実感するようになってまいります。今年も防府病院の周りから聞こえる夜勤中の虫時雨に、心が和まされ癒されているように感じます。皆様はどのように秋の夜長をお過ごしでしょうか？

